



Madrid, 27 de mayo de 2022

Grupo de Trabajo de la CPVIE: OEP 2020-2021 y 2022 en marcha!

Empezamos a trabajar con los borradores para los procesos selectivos de personal laboral de la AEAT: Turno libre, Promoción interna y Turno libre de personal Fijo Discontinuo.

CCOO ha planteado diferentes propuestas de mejora en los tres borradores presentados por la Administración, especialmente en el de Promoción interna que es el más complicado de cuadrar para que beneficie al mayor número de trabajadores y trabajadoras de la AEAT. La administración las ha recogido y volveremos a tratarlas en próxima reunión.

Sí sabemos ya que los procesos selectivos por Turno libre serán únicamente por oposición y, en cambio, el de Promoción interna será concurso-oposición.

La previsión de plazas es de 450 para **Promoción interna**, en las categorías de: Titulado/a de Oficios y Especialidades, del grupo profesional II, Técnico/a 1º de Recaudación, Técnico/a 1º Administrativo y Tributario, Técnico/a 1º de Aduanas, todos ellos del grupo profesional III, y Técnico 2º de Apoyo a Oficina, del grupo profesional IV. **¡Por fin el personal laboral de la AEAT va a tener una promoción interna de verdad y en todas las áreas!**

Para **Turno libre de personal Fijo Discontinuo**, la previsión inicial de 900 plazas parece que ha tenido algunos contratiempos, aunque la Administración ha confirmado a **CCOO** que están prácticamente resueltos.

Y finalmente se prevén 450 plazas de **Turno libre** en las categorías de: Titulado/a Superior (especialidad Medicina del Trabajo), Titulado/a Superior (especialidad Psicología), Titulado/a en Actividades Específicas (especialidad Sanitaria), Titulado/a de oficios y especialidades, Técnico/a 1º de Seguridad, Técnico/a 1º Oficios. Esp. Redes y Electricidad, Técnico/a 1º Oficios. Esp. Climatización, Técnico/a 1º Oficios. Esp. Mecánica, Técnico/a 1º Oficios. Esp. Radiología, Técnico/a 1º Oficios. Esp. Diseño y Edición Multimedia, Técnico/a 2º de Aduanas, Técnico 2º Oficios y especialidades (Mant. Instalaciones), Mozo y Ayudante de Mantenimiento.

Nos informa la Administración de que se está preparando el temario y es posible que también haya cursos para la Promoción interna, solicitando **CCOO** que, al igual que para los funcionarios, se concedan permisos para la preparación de la oposición.



Madrid, 27 de mayo de 2022

Ya en otros temas, a pregunta de CCOO sobre el **pago de la antigüedad al personal Fijo discontinuo** que lo ha reclamado, nos responde la Administración que **se abonará en la nómina de mayo**, con algunas excepciones debido a su complejidad (sentencias, por ejemplo). También **CCOO** ha exigido que se acelere la **certificación de la antigüedad** al personal que ha aprobado por promoción interna Auxiliar de la Admón, del Estado, dado el cercano fin de plazo para presentarla. Toman nota.

Y la semana que viene reunión de la Comisión negociadora del Convenio Colectivo de la AEAT, en la que veremos, y esperamos poder firmar ya, la **Jubilación Parcial** y el nuevo **Complemento de Embarque**, con 6 plazas de enfermero/a con base en Madrid y 6 de Ayudante de Mantenimiento, 3 en Cádiz y 3 en Vigo.